

## Avanza el puerto hacia el "México conectado"

Escrito por Comunicado

Jueves 22 de Enero de 2015 20:25

---

GUAYMAS, Son, 22 de enero de 2015.- Un avance del 85 por ciento muestra ya la primera fase para la implementación del proyecto "México conectado", informó el alcalde de la ciudad, Otto Claussen Iberri.

El Munícipe dijo que en Guaymas serán más de 400 sitios adjudicados donde se podrá tener Internet gratuitamente, gracias al apoyo del presidente Enrique Peña Nieto. A través de la Dirección de Informática, en coordinación con personal de la Universidad de Sonora, desde la semana pasada se visitan los lugares donde la comunidad tendrá este beneficio.

"Las distintas playas en San Carlos, espacios deportivos en colonias populares, San José de Guaymas, el centro histórico además instituciones de salud y educativas ya fueron visitadas en donde se ha supervisado que existan las óptimas condiciones para este proyecto", subrayó el Alcalde.

A partir del próximo fin de semana los recorridos contemplan los ejidos del valle de Guaymas y comunidades yaquis.

"En este proceso se revisa el listado de sitios adjudicados y qué es lo que se va a requerir para la conectividad, así como el levantamiento del inventario de aplicaciones, infraestructura de telecomunicación existente y validación de información", comentó.

Destacó que el Ayuntamiento de Guaymas colabora con la UNISON y hace todo su esfuerzo para implementar exitosamente este proyecto, el cual beneficiará a la comunidad en general al contar con Internet gratuito en todo el municipio a partir del próximo mes de marzo.